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VERBALE N. 30
SEDUTA DEL 17 GIUGNO 2021

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2021 (duemilaventuno), il giorno 17 (diciassette) del mese di giugno, la
Commissione Ottava è convocata, attraverso la modalità telematica,  a norma
di quanto previsto dalla Legge n. 27 del 24 aprile 2020,  alle ore 16,00 per
trattare il seguente ordine dei lavori:

 Comunicazioni della Presidente;
 Approvazione verbale precedente seduta;
 Bando Paesaggi  Comuni  incontro  con la  vicesindaca Alessia  Bettini,  il

Presidente del Quartiere 1 Maurizio Sguanci e con i Rappresentanti delle
Associazioni  vincitrici  del  Bando Paesaggi  Comuni  del  Quartiere 1 per
approfondire il tema della partecipazione;

 Varie ed eventuali.

Alle  ore  16,00  sono  presenti  telematicamente  le  consigliere  Alessandra,
Innocenti, Patrizia Bonanni, Mimma Dardano e i consiglieri Roberto De Blasi,
Renzo Pampaloni e Massimiliano Piccioli.

La  Presidente Alessandra Innocenti  della  Ottava  Commissione,  in  qualità  di
Teams manager,  accerta la presenza tramite appello  delle consigliere e dei
consiglieri:
CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE DI
Presidente Alessandra Innocenti
Componente Patrizia Bonanni
Componente Mimma Dardano
Componente Roberto De Blasi
Componente Renzo Pampaloni
Componente Massimiliano Piccioli
ed apre la seduta  alle ore 16,05.

Per la segreteria della Commissione 8 è presente telematicamente la sig.ra
Paola Sgherri e Vieri Gaddi per la diretta streaming. 

Sono presenti inoltre la Vicesindaca Alessia Bettini, il Presidente del Quartiere 1
Maurizio Sguanci,  l’Arch. Silvia Moretti della Fondazione Architetti Firenze In
between,  Aline  Montanari  dell’Associazione  Aurora,  Fabio  Olmastroni
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dell’Associazione di  promozione sociale  PROGRESS I  colori  di  piazza  Tasso,
Olivia Turchi dell’Associazione  Città Sostenibile, l’Arch Elia Renzi della  Società
Toscana Di Orticultura “Il giardino inVITA”, Eleonora Pecchioli  dell’Associazione
"Per Boboli".

La Presidente Innocenti dopo la lettura dell’ordine del giorno saluta il i presenti
e ringrazia il personale dell’Amministrazione. Comunica che con questa seduta
si chiude il ciclo di audizioni con i Quartieri  saranno auditi oltre al Presidente
del Quartiere 1, Maurizio Sguanci anche le Associazioni vincitrice del Bando
Paesaggi Comuni. Evidenzia che si sono già svolte altre sedute con i quartieri
3, 5, 4 e 2 che hanno messo in luce i progetti di recupero e le attività delle
varie associazioni presenti  nei  quartieri  che dimostrano come sia radicato e
forte il senso della cittadinanza attiva. Ringrazia tutti i volontari che si sono
messi a disposizione dei cittadini. Comunica che sonno visibili inn chat i verbali
delle sedute del 27/05/2021 e del 10/06/2021 e che saranno dati per approvati
a fine seduta se non ci sono obiezioni da parte dei presenti. Conclude passando
la  parola  alla  Vicesindaca  Alessia  Bettini   che  ha  anche  la  delega  alla
partecipazione.

Il consigliere Emanuele Cocollini si connette alle ore 17,08.

La Vicesindaca Bettini evidenzia che la cittadinanza attiva fa bene non solo a
chi  riceve ma anche a  chi  dona.  Illustra  le  attività  che si  svolgeranno nei
prossimi mesi grazie alla cittadinanza attiva. Ritiene che con l’approvazione del
Regolamento sulla collaborazione tra cittadine, cittadini e Amministrazione per
la cura,  la gestione condivisa e la rigenerazione dei  Beni Comuni  nel  2017
l’Amministrazione  si  è  dotata  di  uno  strumento  per  stipulare  i  patti  di
collaborazione e ha dato uno slancio alla cittadinanza attiva dando così una
risposta ai cittadini che vogliono collaborare alla cura e rigenerazione dei Beni
Comuni. Il prossimo passo sarà quello di stipulare patti di collaborazione per il
recupero di immobili. Conclude ringraziando la Fondazione Cassa di Risparmio
per  avere  organizzato  insieme  all’Amministrazione  e  finanziato  il  Bando
Paesaggi  Comuni  e  tutte  le  Associazioni  che  grazie  al  lavoro  dei  volontari
hanno permesso  il  recupero  e  la  rigenerazione dei  Beni  Comuni.  Ringrazia
infine la Presidente Innocenti per avere organizzato queste sedute sui percorsi
di partecipazione nei Quartieri.

La Presidente Innocenti  ringrazia la  Vicesindaca Bettini  e passa la parola a
Eleonora Pecchioli  dell’Associazione "Per Boboli".  

Eleonora  Pecchioli  illustra  il  progetto  evidenziando  che l’intento  è  quello  di
realizzare una serie di arredi e allestimenti urbani moderni e compatibili con il
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delicato contesto architettonico, che creino un percorso unitario dalla piazza
antistante la Basilica di San Lorenzo. A questo progetto collaborano altre tre
Associazioni. Sul sagrato della Basilica di San Lorenzo saranno collocate delle
panchine e delle alberature e saranno organizzati eventi culturali.

La Presidente Innocenti ringrazia   Eleonora Pecchioli e passa la parola all’Arch
Elia Renzi della  Società Toscana Di Orticultura “Il giardino inVITA”.

Elia Renzi illustra il progetto che  vuole recuperare l'identità storica, botanica e
sociale del giardino delle rose. E’ stata riaperta la terrazza ubicata di fronte alla
palazzina delle rose. Saranno installati  arredi terapici e saranno organizzate
attività inclusive dove anche persone con disabilità potranno partecipare.

Arch Elia Renzi  ringrazia l’Arch Elia Renzi e chiede quali tipo di attività saranno
svolte.

Elia Renzi illustra le attività e dichiara che sarà pubblicizzato un calendario con
tutte le attività. 

La Presidente Innocenti passa la parola a Olivia Turchi dell’Associazione  Città
Sostenibile.

Olivia  Turchi  illustra  il  progetto  Il  CONVENTINO:  UN'OASI  IN  CITTA’  che
intende valorizzare l'area verde del Chiostro del Vecchio Conventino Fuori le
Mura in via Giano della Bella, ricontestualizzandola e restituendola al quartiere
stesso. Si prevede di realizzare un caffè letterario e di organizzare attività con
gli artigiani che hanno il laboratorio al Conventino.

La  Presidente  Innocenti  ringrazia  Olivia  Turchi  e  passa  la  parola  a   Fabio
Olmastroni   dell’Associazione  di  promozione  sociale  PROGRESS  I  colori  di
piazza Tasso

Fabio Olmastroni illustra il progetto  che intende contribuire alla riqualificazione
di Piazza Tasso, partendo dalla manutenzione del verde. Verrà completata la
siepatura  nei  punti  in  cui  attualmente  è  assente,  con  piante  a  bassa
manutenzione e poi sono state individuate 4 aree per attività di giardinaggio.
Queste  attività  sono  in  svolte  in  stretta  collaborazione  con  l’Associazione
Aurora, ANPI e Fuori Binario rispettando così le realtà già presenti nella piazza.
Saranno organizzati eventi artistici e culturali per persone vulnerabili facendo
attività di arte terapia e ortoterapia con degli operatori qualificati. Sarà inoltre
istituito un comitato di gestione con tutte le realtà presenti nella piazza per
organizzare al meglio tutte le attività.
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La Presidente Innocenti ringrazia Fabio Olamstroni e passa a Aline Montanari
dell’Associazione Aurora.

Aline  Montanari  dichiara  di  essere  il  tecnico  che  segue  il  progetto.
L’Associazione Aurora è una società sportiva.  Prosegue con l’illustrazione di
"Tasso 21"  un progetto di laboratori e attività didattiche volte a rigenerare il
giardino di piazza Tasso. Il recupero di piazza tasso consisterà in attività di:
didattica e laboratori sull'orto urbano. Attività che coinvolgeranno tutte le fasce
di età. Dentro il chiosco saranno installati delle vasche dove sarà possibile fare
delle coltivazioni. Saranno inoltre organizzati interventi letterari. Nel campino
sarà organizzato il torneo dei Gonfaloni e i Bianche del calcio storico faranno
dei corsi di introduzione al calcio storico. Sono molte le attività che saranno
organizzate in collaborazione con le Associazioni  che già sono impegnate in
questa piazza  e coinvolgeranno tutte le fasce di età.

La Presidente Innocenti  ringrazia Aline Montanari  e  passa la parola all’Arch
Silvia Moretti della Fondazione Architetti Firenze In between,

Silvia Moretti illustra il progetto IN BETWEEN che riguarda la piazza Luigi Dalla
Piccola che mira al  recupero dello spazio attraverso installazioni di architetture
leggere  che  portino  ombra  arredi  che  permettano  la  sosta  nella  piazza.
Installazioni sonore e attività culturali che si svilupperanno in seguito una volta
coinvolti i cittadini residenti e capiti i veri bisogni della zona. Evidenzia che al
momento la piazza è vuota e quindi questo progetto intende renderla viva con
installazione  alcune  permanenti  ed  altre  temporanee.  A  questo  progetto
collaborano  Sociolab,  Fabbrica  Europa  e  Confesercenti.  E’  stato  inoltre
organizzato un concorso per le installazioni e sono arrivati 22 progetti. Lunedì
prossimo sarà deciso il vincitore.

La Presidente  Innocenti  ringrazia  l’Arch.  Silvia  Moretti  e  passa la  parola  al
Presidente del Quartiere 1 Maurizio Sguanci.

Maurizio Sguanci ringrazia la Presidente Innocenti per l’opportunità data per
parlare dei  progetti  che riguardano il  quartiere 1 la Vicesindaca Bettini  per
l’impegno  dell’Amministrazione  nei  progetti  di  partecipazione  e  tutte  le
Associazioni che hanno partecipato al Bando Paesaggi Comune e che stanno
lavorando al recupero dei Beni Comuni organizzando inoltre attività culturali
che hanno anche un valore sociale. Si dispiace di non potere seguire la seduta
ma è in corso il Consiglio di Quartiere e spera di rivedere la Commissione 8 agli
organizzati nel proprio quartiere.
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La Presidente Innocenti ringrazia il Presidente del Quartiere 1 Maurizio Sguanci
e spassa la parola alla consigliera Bonanni.

Bonanni ringrazia la Presidente Innocenti per avere organizzato questa seduta
che mette a conoscenza tutti i  commissari delle attività che si svolgono nei
quartieri.  Questi  progetti  sono tutti  molto  interessanti  e  si  augura che non
appena sarà possibile di potere andare a vederli di persona. Conclude ponendo
delle domande all’Arch. Silvia Moretti e Aline Montanari.

Silvia Moretti e Aline Moretti rispondono alle domande della consigliera Bonanni

Pampaloni ritiene che tutti i progetti siano interessanti. Nota che molti progetti
riguardano  l’inclusione  e  apprezza  questa   sensibilità.  Ritiene  che  sia
importante il progetto che riguarda Piazza Della Piccola perché rende fruibile
un nuovo spazio alla città.

De Blasi ritiene che questi progetti sono interessanti perché oltre a recuperare
e a riqualificare  degli spazi  organizzano eventi culturali e di coesione sociale.

La Presidente Innocenti ritiene che questi progetti sono la dimostrazione dei
benefici della cittadinanza attive e dell’amore per il proprio territorio. Quindi
questi progetti hanno un grande valore sociale.

La Presidente Innocenti  Questo amore si trasmette nei riguardi della disabilità
Chiesa benedettina olivetana di San Bartolomeo a Monte Oliveto.

La consigliera Mimma Dardano si disconnette alle ore 17,04.

La Presidente Innocenti preso atto che non ci sono chiede ai presenti se hanno
preso visione dei verbali delle sedute del 27/05/2021 e del 10/06/2021  in chat
e se hanno delle obiezioni.

Nessuno dei presenti ha delle obiezioni.

La Presidente Innocenti dichiara che i verbali delle sedute del 27/05/2021 e del
10/06/2021 sono approvati da tutti i presenti e dopo avere ringraziato tutti i
presenti procede con l’appello finale. 

Il consigliere  Emanuele Cocollini si disconnettono alle ore 17,07.

Sono presenti le e i consiglieri:

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE DI
Presidente Alessandra Innocenti
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Vicepresidente Michela Monaco
Componente Patrizia Bonanni
Componente Roberto De Blasi
Componente Renzo Pampaloni
Componente Massimiliano Piccioli

La Presidente Innocenti dichiara  chiusa la seduta alle ore 17,08.

Alla seduta hanno partecipato le e i consiglieri:

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE DI
Presidente Alessandra Innocenti
Vicepresidente Michela Monaco
Componente Patrizia Bonanni
Componente Emanuele Cocollini
Componente Mimma Dardano
Componente Roberto De Blasi
Componente Renzo Pampaloni
Componente Massimiliano Piccioli

La Segretaria   La Presidente
Paola Sgherri Alessandra Innocenti

Verbale letto ed approvato nella seduta del 8/07/2021
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